
 

 
 
 

 
 

 

Porto Rafael, 05.08.2020 

 

 

 

 

Cari Consorziati, 

 

ho il piacere di comunicarVi che l’Assemblea di quest’anno sarà tenuta anche con il servizio di 

traduzione simultanea in inglese, curato dalla Sig.ra Maria Cristina Massa Bunt, nostra Consorziata, 

che si è offerta a tale scopo in segno di amicizia. 

 

Desidero anche informarVi che l’Assemblea di quest’anno è di grande importanza per tracciare il 

futuro del nostro Consorzio. 

 

In quest’anno di Presidenza ho avuto modo di rilevare vari ed importanti temi che riguardano il nostro 

modo di essere e quindi più che mai il confronto con Voi in sede assembleare potrà darci convalide 

a programmi già in atto ed a linee guida per una strategia consortile sempre più attenta alle esigenze 

del nostro Consorzio. 

 

Mi auguro più che mai che ci sia una partecipazione corale a testimonianza dell’interesse che ognuno 

di Voi ha per il futuro di Porto Rafael ben sapendo che un’attenta politica, un’attenta definizione dei 

diritti e dei doveri, un’attenta attuazione di sani principi di gestione e non ultimo un forte clima di 

coesione siano i percorsi giusti per arrivare ai nostri traguardi al di là di piccole controversie consortili 

che non certo contribuiscono a facilitare il compito assegnato.  

 

Con i nostri migliori saluti,  

 

  

         Il Presidente 

         Nino Tatriele 

          

         

 

 

  


